

Las secretarias generales de PAN, PRI y PRD dieron avances de su plataforma. EFE

Va por México define el lunes proceso para 2024

EFE CIUDAD DE MÉXICO

La alianza opositora Va por México anunció que definirá el próximo lunes el proceso de elección de su candidato rumbo a la carrera presidencial de 2024.

"El próximo 26 de junio se dará a conocer el proceso de selección a candidato", reveló en conferencia Cecilia Patrón, secretaria general del PAN.

Durante la presentación de la

plataforma electoral afirmó que es urgente "corregir el rumbo de México" y para ello apuntó que buscarán la participación de la sociedad.

Por su parte, Carolina Viggiano, secretaria general del PRI, expresó que es fundamental reformar "el poder superior", así como "el régimen de gobierno para poner fin al presidencialismo". Sin embargo, advirtió que para 2024 enfrentarán "una elección de Estado". Asimismo, prometió que en su alianza no habrá "simulación" en la elección del candidato presidencial y destacó que, aunque es un proceso complejo, "hay que buscar que sea asequible y que la sociedad participe".

Para ello, explicaron las secretarias, se realizarán varios foros en los diversos estados del país donde se convocará a ciudadanos y asociaciones civiles para escuchar los problemas y necesidades de la población.

Adriana Díaz, secretaria general del PRD, enfatizó que, como alianza, sus compromisos están enfocados en combatir la violencia, la pobreza, reforzar el sistema de salud y trabajar en fortalecer la economía nacional. #VAPORMÉXICO

Perfilan encuesta y consulta

CREEL DETALLÓ QUE SERÁ UNA COMBINACIÓN DE FACTORES

POR ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Vapor México, (PAN, PRI y PRD) perfila que el método para elegir al candidato presidencial que compita en las elecciones de 2024 sea mediante consultas, encuesta y debates; además, adelantan que será un mecanismo complejo e inédito.

En entrevista para Las noticias con Javier Alatorre en Heraldo Radio, el presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura de la alianza opositora, Santiago Creel, adelantó que el método que anunciarán el lunes es una mezcla que incluye consultas, encuestas y debates.

"Va a ser una combinación de factores, hasta a dónde a mí me han platicado va a ser una consulta a la sociedad, una combinación...", expuso.

TRAZAN

SU RUTA

 Creel aseguró que el dirigente del PRI no buscará competir por la candidatura. La oposición realizará foros nacionales para escuchar las demandas

 Recogerán por separado, la opinión y demandas de la sociedad.



• FIRMA. Las secretarias de PRI, PAN Y PRD suscribieron un decálogo de compromisos.



FIGURAS BUSCAN SER CANDIDATO DE OPOSI-CIÓN. ¿También una encuesta y encuesta espejo puede ser?, se le cuestionó. "Exacto, encuesta, encuesta espejo y habrá debates y sí vamos a poder acudir con todos los medios de comunicación... Vamos a hacer algo muy diferente a lo que ha hecho Morena y sus aliados", aseguró.

En tanto, las secretarias del PAN, Cecilia Patrón; del PRI, Carolina Viggiano y del PRD, Adriana Díaz, en conferencia aseguraron que el método es complejo, innovador e inédito; contiene las propuestas de los aspirantes, de la sociedad civil y también el punto de vista de los expertos en derecho electoral.

"Aquí no hay simulación, es un método que va a ser complejo", señaló Viggiano. •



FOROS PREVÉ REALIZAR LA COALICIÓN VA POR MÉXICO.